



*Ecole du Sacré Coeur*



## La kermesse

### Le MOT DU PRESIDENT

Cette année scolaire 2014-2015 s'achève avec l'arrivée des vacances bien méritées pour nos enfants et pour l'équipe enseignante.

Les manifestations du dernier trimestre ont été réussies et je remercie les membres du bureau pour leur implication et leur dynamisme.

Une nouvelle aventure attend nos élèves de CM2 avec l'entrée au collège. Nous leur souhaitons bonne route !

Bonnes vacances à tous !

Ludovic



La kermesse s'est déroulée le week-end dernier sous un soleil radieux qui annonce l'arrivée prochaine des vacances. Le spectacle a été cette année encore un moment très apprécié par le public mélangeant les différentes classes de l'école. Les danses d'un style moderne avaient été travaillées en classe avec l'aide de Nathalie.

La participation plus importante des parents cette année a permis aux enfants et adultes de profiter des différents stands. Nous aimerions bien-sûr proposer encore plus d'animations mais nous n'avons pas toujours les idées qui seraient en adéquation avec le nombre de bénévoles. N'hésitez donc pas à nous rejoindre même pour un court moment ou nous soumettre vos idées ...

## La journée du 6 juin... un jour riche !

Que s'est-il passé le 6 juin ? Pour vous peut-être pas grand-chose, mais pour l'école cette date est importante. Grâce à votre participation souvent indirecte mais très importante tout de même, deux événements ont permis de récolter près de **2000 euros** pour l'école.

Plus de **900 bières** ont été commandées et livrées ce jour-là. Ce qui a permis de dégager un bénéfice de 450 euros. Bravo Christophe pour cette initiative.

La récolte de ferraille a été un véritable succès : la benne sur le point de déborder affichait un poids de plus de 7 tonnes (presque 2 tonnes de plus que l'an passé), sans compter les batteries . Merci à Benoit, Régis et Julien pour le temps passé.



## L'ACTUALITE A VENIR

Nous vous laissons bien-sûr vous reposer pendant ces vacances, mais il faut déjà anticiper la rentrée. C'est pourquoi, une **matinée travaux** est programmée le samedi 29 Août à partir de 9h00 dans la joie et la bonne humeur, comme d'habitude !

Des membres de l'OGEC cesseront leur fonction à la rentrée. Si vous voulez venir rejoindre cette équipe, vous pouvez d'ores et déjà y réfléchir et vous manifester à la rentrée.